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国際ロータリー第 2770 地区 第 11 グループ 
川口/鳩ヶ谷武南ロータリークラブ週報 
 

2023/1/25（⽔）12:30 点鍾 第 1756 回例会＠鳩ヶ⾕ロータリーセンター 
 

会⻑ ⼭崎真之介 ／ 幹事 嶋⽥悟志 
広報・クラブ会報委員⻑  鈴⽊尹宏 

 

 
会長挨拶／会長 山崎真之介 

 
 先週土曜のハシゴ車への
ステッカー貼りと親睦ゴル
フ、そして今週月曜は 11G
有志の親睦ゴルフがありま
した。 
 詳しくはゴルフ幹事をしてくださった平井会
員から少しご報告していただきたいと思います。 
 さて、強い寒波の影響で昨日の夕方頃から寒
さと強風はじまり今日の例会を心配しておりま
したが、雪も降らずなんとか開催できて一安心
しております。 
 まだまだ冷え込みは続くと思いますが、今日
は想像だけでも温かくなっていただけるように、
沖縄の話を少しさせていただきます。 
 なぜ沖縄かと言いますと、ちょうど 10年ほど
前、まだ太陽光の会社のサラリーマンだった頃、
沖縄本土に 30往復以上しまして、なかなか数日
の観光だけでは知れないような経験もしてきま
した。 
 沖縄は唯一船か飛行機でしか行くことができ
ない地理的な環境もあり、本土とは全く異なっ
た文化があります。 
 例えば物流最大手の日通がなくて琉球物流だ
ったり、携帯では本土で 30%以上のシェアを待 

 
つDocomoよりKDDI沖縄セルラーが強く50%
以上のシェアがあるなど、企業の構成もかなり
異なります。 
 言葉で言えばハイサイやナンクルナイサーは
よく知られていますが、イチャリバチョーデーや
ユイマールなど素敵な言葉もたくさんあります。 
「イチャリバチョーデー」 

一度会えば、みな兄弟 
「ゆいまーる」 
悪いことすれば悪いことすればがかえってく
る、いいことすればいいこと返ってくる。ロ
ータリーの『最も奉仕するもの、もっとも報
われる』にも通ずる言葉であります。 

 他に模合（モアイ）というものをご存知でしょ
うか？模合とは、ひと言で言うならば古くから
ある「庶民金融」のようなもので、毎月飲み会の
場でお金を出し合って資金を積み立て、半年に
一回ないしは一年に一回、「親」が回ってきたら、
そのお金を総取りできるというものです。特に
子供が小学校にあがるタイミングとか、仲間で
金銭的にも助け合う文化があります。 
 飲み会といえば最初驚いたのは、帰宅してシ
ャワーを浴びてから集合する風習です。私は仕
事終わりに急いで指定の時間に向かうもののな
かなかメンバーが揃わず、これが噂に聞く沖縄
時間かと実感したものです。 
 他にもみなさん推し泡盛があったり、飲んだ
後はラーメンではなくてステーキだったり、はじ
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めの頃は色々慣れない部分も多かったものの、
住めば都で逆に沖縄から帰ってきてからは内地
（本土）の方に馴染むまでに時間がかかったり
しました。 
 お墓についても本土とは全く異なります。非
常に大きなお墓で、女性の子宮から生まれ、子宮
に還っていくという考え方から、その形をイメ
ージしたものだそうです。3月下旬～5月頃には
お墓にブルーシートを敷いてシーミーという名
の宴会が行われたりもします。 
 まだまだお話ししたいこともありますが、時間
の都合もあるのでこの辺で。 
 沖縄を想像し、気分だけでも少し温まってい
ただけたら幸いです。 
 

 
幹事報告／幹事 嶋田悟志 

 
 先週は職業奉仕で私の職
場見学に来ていただきあり
がとうございました。 
 それでは幹事報告をさせ
ていただきます。 
l 2023年米山記念奨学生世話クラブ決定につ
いて報告が来ております。22クラブが決定
しましたが、我がクラブは選考から落ちてし
まいました。申込者も例年に比べ少なく先行
順位が74クラブ中48番目でした。2024年
度は順位が上がると思いますので今後に期
待したいです。 

l 2023～2024 年度地区ロータリー財団補助
金管理セミナーのご案内が来ております。3
月 2 日木曜日 16 時から川口フレンディア
になります。会長エレクトの私、ノミニーで

社会奉仕委員長の岡田会員、国際奉仕委員
長の山崎会長、次年度ロータリー財団委員
長の高野会員が対象となりますので宜しく
お願い致します。 

 以上幹事報告です。 
 

 
表 彰 

 

 
 
 

 
 
 

 

 

 

 

長寿者表彰：間島義一会員 
 

 

感謝状 
2021-22 年度 

第 11グループガバナー補佐 髙野好勝様 
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委員会報告 

 
●IM実行委員会 平井利和委員長 
 2 月 25 日（土）IM 開催
に関しまして、前回報告から
の追加決定事項と変更点が
ございます。 
l 懇親会は中止となりま
した。 

l 開催時間が 1 時間後ろ倒しとなり、受付開
始 13：00、点鐘 14：00です。終了 17：00
です。 

l 実行委員として武南の担当は会場設営とな
りました。 

l クラブ活動報告用データを２/10までに川口
南・事務局へ提出してください。 

l ＩＭ報告書用（後日発行）データを２/25 を
目途に、川口ＲＣ・大竹様まで提出してくだ
さい。 

 山崎会長の晴れ舞台です。皆様奮ってご参加
ください。 
 
●国際奉仕委員会 平井利和委員長 
  2 月 21 日（土）梯子車へのステッカー貼
付と親睦ゴルフが開催されました。 
 梯子車の保存状態も程ほどに良く、ステッ
カー貼付には嶋田幹事の技術をもちまして、
プロの仕上がりとなりました。スリランカへ
贈られることが待ち遠しく感じます。 
 今回参加されました皆様、誠にありがとう
ございました。 
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プログラム／クラブフォーラム 

 
●会員増強委員会 小林 元委員長 

【クラブフォーラムに至った経緯】 
 会員増強委員長にご指名いただいたが、なに
も活動をしていないことに対して少なからず焦
りを感じていたところ、岡田さんから「せっかく
の良い機会だから何かアクションを起こしまし
ょう」というお言葉をいただいたことで動き始
め、この度クラブフォーラムの機会をいただきま
した。 
 皆様のこれまでの経験を通してご指導ご鞭撻
頂けますと幸いです。 
 
【目標設定】 
● 会員増強のため、２本の柱を確立させたい 
 既存会員さんによる紹介からの入会 
 奉仕活動へ誘致参加による入会 
● 奉仕活動を通した誘致を提案した理由 
次世代を生きる子どもたちに誇れる活動であ
ること 
金銭をかけずに相手に与えることのできる活
動であること 
経営者に目を向けてもらえる活動であること 

● 奉仕活動を目的とした入会は志が高く、能動

的な入会となることが多いので入会後の長期
在籍も見込むことができるのではないかと考
えています。 

 
【目標達成のための活動】 
 では、我々武南 RC の奉仕活動の中で「子ど
も食堂への誘致参加」が適当ではないかと考え
ております。 
 既に実施している活動であること、活動中役
割が多岐に渡る為、仕事を任せやすく参加して
いただきやすいことが今回挙げさせていただい
た要因です。 
 また、「子ども食堂」自体の認知度も高い為、
新規入会候補者を誘致する際にも理解されやす
く、参加する側としてもイメージがつくため、ハ
ードルが低くなるのではないかと考えます。 
 その他にも献血や救命講習の開催など費用を
かけずに実施することが可能な医療ボランティ
アも検討しております。 
 献血は「輸血を一度でも受けると、自分は献
血をすることができない」そうです。 
 輸血によって助けられた命の恩返しを同じ形
でしたいと思っても、それは叶わないということ
です。 
 後悔をする前に行動を起こすことのできる機
会を作りたいという思いもあり今回の提案にも
含ませていただきました。 
 
【ご意見をいただきたいポイント】 
● 会員増強は奉仕の輪が広がるということとイ
コールであり、救われる方の増加もそれに比
例することを再認識しました。 

● 奉仕活動を通して新規入会候補者を募ること
は可能か？ 

● 子ども食堂の回数を増やし、会員増強の機会



 

 5 / 7 
 

を増やすことは可能か？ 
 
【みなさまからのご意見】 
● 奉仕に興味がある方を誘うことで長期的に在
籍してくれることに繋がるという考え方は良
い。 

● 奉仕への参加までは良いが、そのまま入会へ
繋げることは注意が必要。 
実際に入会となった場合に費用がかかるが大
丈夫だろうか？クラブ会員の2名以上の承認
については？入会条件をクリアできるのかど
うかも深めて検討する必要を感じる。 

● 献血活動は近隣クラブで既に実施している。 
● 子ども食堂に寄りすぎている印象。もっと幅
広く様々な活動を検討し、実施可能か図った
ほうが良い。 

 
【まとめ】 
● 奉仕活動を窓口として入会に繋げることは前
向きにとらえて良いようで安心しました。 
しかし、入会の際の規定にまで考えが及んで
いなかった。 
今回ご指導いただいた部分をクリアできる提
案を後日改めて提案させていただきたいと思
いますのでその際はどうぞよろしくお願い致
します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
会場監督／岡田 聡 SAA委員長 

 

 
 

 
出席報告 

 
会員数 21 名 
免除者数 3 名 
免除者欠席数 1 名 
メーキャップカード 0 枚 
本日の出席数 14 名 
本日の出席率 70.00% 
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四つのテスト／平井利和会員 

 

 
 

 
ニコニコBOX報告/奨学生 周 旭東さん 

 

 
＊本日のお題 ＜今年の抱負＞ 

間島会員  

押田会員  

鈴木会員  

菅野会員 お花ありがとう。 

安藤会員 御無沙汰です。 

髙野会員 ＜努力＞ 

中山会員 ＜元気で一年間を過ごすこと＞ 

布施会員 
家内がゴルフお世話になりまし

た。＜健康で仕事をいっぱいと

れるように＞ 

嶋田会員 ＜今年はお酒に飲まれない＞ 

山崎会員 妻にお花ありがとうございます 

平井会員 ＜100 切り＞ 

岡田会員 
＜一年間、病気、ケガなく頑張

ります＞ 

斉藤会員  

小林会員 ＜厄に負けない＞ 

 

本日合計 31,000 円 
年度累計 254,000 円 

 
次回のお題 ＜未定＞ 

 

 
次回の予定 

 
l 2/ 1（水）理事会/例会@例会場＆Zoom 
l 2/ 8（水）休会（定款適用・祝日週） 
l 2/15（水）例会@例会場＆Zoom 
l 2/21（火）～23（木）台湾訪問 
l 2/22（水）休会（定款適用・祝日週） 
l 2/25（土）IM 点鐘 14：00 

（受付開始 13：00） 
会場：川口フレンディア 

l 3/ 1（水）理事会/例会@例会場＆Zoom 
l 3/ 8（水）例会@例会場＆Zoom 
l 3/15（水）例会@例会場＆Zoom 
l 3/22（水）休会（定款適用・祝日週） 
※新型コロナの状況によっては予定の変更をす
ることもございますがご了承ください。 
 



 

 7 / 7 
 

 
今月の誕生日 

 
1/8 中山 晉会員 

1/8 飯塚孝行会員 
1/14 菅野ゆき子令夫人 

1/20 新藤義孝会員 
1/30 遠藤英子会員 

 

 
1 月のロータリーレート 

 
132.00 円/$ 

 
【編集後記】 
 本日はクラブフォーラムで会員増強につい
てディスカッションが行われました。 
 10 年に 1 度の大寒波が到来しております
が、皆様風邪などひかぬよう暖かくしてご自
愛ください。 
              事務局 野村 

 

 
例会風景 

 

 

 
 
 


